



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 139-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca realiza campaña por bajas temperaturas

La campaña inició el 30 de junio y continuará hasta los últimos días del mes de julio.

En los meses de mayo a septiembre nuestra región presenta temperaturas por debajo de los -10°C acompañadas, en muchos casos, por helada y granizada, que se presentan en las localidades ubicadas sobre los 3,000 m.s.n.m. afectando negativamente a la salud de las personas y el funcionamiento de los servicios de salud; así como el deterioro de las condiciones físicas de animales y cultivos de zonas alto andinas.

Ante este hecho, el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Oficina de Defensa Nacional, viene atendiendo con la donación de frazadas a las poblaciones afectadas. La campaña se inició el 30 de junio y continuará hasta los últimos días del mes de julio. Esta labor humanitaria viene realizándose, desde hace varios años atrás, en los diversos centros poblados y caseríos de las provincias de Cajamarca ubicadas a más de 3,000 m.s.n.m.

Por el momento, las comunidades que han sido beneficiadas en esta campaña son: Tomacucho, Acshupata, Ventanillas, Tubungo, Cumbico, Luluash, San Cristobal, Casadén Grande, Shinshilpampa, Capulipampa, Succhabamba y Casadencito. La ayuda fue destinada principalmente a los adultos mayores (más de 65 años) y a los niños (de 0 a 12 años).

De acuerdo a la variación de temperatura, la escala de clasificación de los eventos fríos es la siguiente: **Fríos Normales**, temperaturas mínimas que se mantienen sin mayor variación respecto a los valores promedios históricos; **Fríos Moderados**, temperaturas mínimas que se mantienen con una variación no mayor del 5% respecto a los valores promedios históricos; y, **Fríos Extremos**, temperaturas mínimas que se mantienen con una variación mayor del 5% respecto a los valores promedios históricos.

DATO:

Las heladas y las bajas temperaturas además de afectar la agricultura y ganadería, también afectan la salud de las personas, debido a que aumenta el riesgo de infecciones respiratorias agudas como bronquitis y neumonías, sobre todo en los ancianos y menores de cinco años.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 08 de julio de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA